

LOISIRS ■ Du port de Decize à Cercy-la-Tour, avec le Cyclo club de la commune de Saint-Pierre-le-Moûtier

Les cyclos français et allemands autour du canal du Nivernais

Le Cyclo club saint-pierrois a organisé son dernier rendez-vous de la saison, avant la fête qu'il mettra sur pied dans les rues et les proches environs du chef-lieu de canton.

La thématique ? Le vélo et le costume d'antan qui dorment parfois encore au fond des greniers.

Une façon originale de dépoussiérer les vieilles machines que de les remettre en état pour s'offrir un tour d'honneur dans les rues.

Pour l'heure, les cyclos fran-



CYCLOS. Le peloton, fort d'une vingtaine de membres, a roulé le long du canal du Nivernais, de Decize à Cercy-la-Tour.

çais avaient convié leurs homologues allemands de Rengsdorf aux festivités du 14-Juillet. Une fête où le vélo et le tourisme ont fait bon ménage entre les pauses barbecue.

Les cyclistes ont notamment fait une sortie près du canal du Nivernais avec un départ du port de Decize et une escapade tranquille du côté de Cercy-la-Tour. Le peloton, fort d'une vingtaine de membres, était suivi par la caravane des épouses prêtes à œuvrer en cas de crevaillon, de fringale ou de soif. ■

Jdc

■ **SAINT-PARIZE-LE-CHÂTEL**

Les cyclos découvrent la crypte

Vendredi dernier, le Cyclo-Club saint-pierrois et celui de Rengsdorf ont visité l'église et sa fameuse crypte romane. Un véritable bijou car, si de l'église du XII^e siècle il ne reste que des vestiges, la crypte, elle, est intacte.

L'endroit abrite également des sarcophages datant du Haut Moyen Âge, de l'époque mérovingienne. Les invités allemands ont été enthousiasmés par cette visite. Ne serait-ce que pour avoir pu profiter de l'opportunité de descendre de selle ! ■



VISITE. Les cyclos devant le portail de l'église.

Jdc